

新さつぼろ 出店相次ぐ

不動産各社 市況活性化見込む テナント不足課題

札幌市の新さつぼろ地区で不動産業者の出店が増えている。各社は同地区的再開発による市況活性化を見込み、東エリアの販路拡大を図る。北広島や江別、恵庭など郊外地域の需要にも期待を掛け一方、テナント不足が課題だ。

三井不動産リアル

ティ(東京)と三井不

動産リアルティ札幌

(札幌)は6日、「三

井のリハウス新さつ

ぼろセンター」をホク

ノー新札幌ビルに開設

した。既存の札幌白石

センター、札幌豊平セ

ンターと合わせ札幌東

部を3店舗体制とし、

サービスの質向上を図

る構えだ。

札幌宅商(札幌)は

ことし夏ごろ、同エリ

アで東店を開設する予

定だ。中期経営計画の一環として新店舗を企

画する中で、同地区的再開発による需要増を

見た。同社の船越弥一郎

東栄住宅(東京)は、

が、テナントが少ない

地区のため各社は空き

地地区で「新さつぼろ営業所」をオープン。

厚別区を中心とした札

幌東エリアや恵庭など

へ建売住宅を供給す

る。中央営業所に続く

道内2店目で、新さつ

ぼろ営業所の森林太郎

社長は、「KIECEのベッドタウンニーズに

よび近郊地区的商圈開拓に力を注ぎたい」と

した。

新店で札幌東エリアお

で初となる江別での販

売を開始。今後も販路拡大を図りたいとし

た。

出店ニーズは高い

が、テナントが少ない

所長によると北広島な

どの需要を見込んだ出

店となる。今月は同社

支店長は、元々オフィ

ス需要が少ないと予測。今

後もテナントの供給は

見込めないとの見解を示した。そうせい鑑定

(札幌)の奥村篤不動産鑑定士は、再開発で人流が増加すれば居住者を含めた不動産の必要性が高まる予測。今

地域として北広島、千歳を挙げた。



日本グランデ

平野 雅博 社長

ひらの・まさひろ 1958年1月生まれ、東京都出身。80年ダイア建設に入社。97年から北海道支店長を6年経験。退社後、2003年

市況は価格調整に生き残りへ多角化

いが落ちていると聞く。中古マンションについても、新築に引っ張られる形で価格が高騰しているため、成約率が落っている。しかし、価格調整の局

のタイミングを伺つている。一方で、マンション新築が難しいといわれている渋谷区や港区などでは、築年数の古い高級物件のリフォーム需要が高く、弊社もあるデベロッパーから手伝いの声が掛かった。その物件では、炭を使つた換気システムを導入してもらい、評価は上々だった。空気に敏感な人は一定数いるので、これから引き合いはあると思つていい。物件の付加価値向上に貢献したい。

リフォーム事業を拡大

いるが状況

は。

分譲マンションを広めたいが土地が高すぎるため供給

の需要がある。弊社も

あるデベロッパーから

手伝いの声が掛かっ

た。その物件では、炭

を使つた換気システム

を導入してもらひ、評

価は上々だった。空気

に敏感な人は一定数い

るので、これから引き

合いはあると思つていい。

物件の付加価値向